夏の交通安全運動

令和5年7月13日(木)~7月22日(土)

「このくらいは・・・」 大丈夫だろうは 「死亡事故」 につながります

信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」

信号も一時停止規制もない交差点では ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう

交差点進入時は、構えブレーキの徐行

高齢者の乱横断 (横断歩道のないところを渡る)

優先道路でも、危険予測・防衛運転を・・・しましょう

夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります

ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

信号も一時停止ない、市道交差点 道幅が狭く、中央線のない道路 軽自動車とミニバイクが出合い頭に衝突 ミニバイクの男性が意識不明の重体

2023/7/7(金) 22:44

7日<mark>午前9時前、</mark>鳥取県の<mark>市道交差点で、会社員男性(52)の軽自動車と、男性(76)のミニバイクが出合い頭</mark>に衝突した。ミニバイクの男性が全身を強く打ち<mark>意識不明の重体。会社員男性にけがはなかった。警察によると、現場はともに<mark>道幅が狭く、中央線のない</mark>道路で、<mark>信号機や一時停止規制もない。</mark></mark>

午後7時 信号や横断歩道のない市道 歩いて渡っていた高齢男性 乗用車に10メートルほど、はね飛ばされ、死亡

2023/7/8(土) 12:13

7日午後7時すぎ、栃木県で近くに住む男性(77)が道路を歩いて渡っていたところ、直進してきた乗用車には ねられました。警察によりますと、男性は10メートルほどはね飛ばされ、頭を強く打っていて、病院に運ばれましたが、その後、死亡が確認されました。現場は、信号や横断歩道がない市道で、警察は、乗用車を運転していた女性(50)から話を聞くなどして、事故当時の状況を詳しく調べています。

深夜12時 乗用車と自転車が衝突 自転車に乗っていた男性が意識不明の重体

2023/7/8(土) 12:03

8日<mark>深夜12時42分</mark>ごろ、静岡県の路上で<mark>乗用車と自転車</mark>が衝突しました。この事故で自転車に乗っていた男性(39)が<mark>頭を強く打ち</mark>病院に搬送されましたが、<mark>意識不明の重体</mark>です。乗用車を運転していた60歳の男性にけがはありませんでした。事故があった現場は<mark>片側1車線の直進道路</mark>で警察は乗用車の運転手から事情を聴くなどして、事故原因を調べています。